



50 ans, ça se fête !

publié le 04/06/2014 - mis à jour le 13/07/2014

Il y a 50 ans, le petit collège Pierre Mendès France organisait sa première rentrée des classes, dans le quartier flambant neuf de Mireuil.

50 ans de joies et de drames, racontés aujourd'hui par ceux qui l'ont construit, qui l'ont vécu et par ceux qui le vivent.

Une belle histoire d'amour, de solidarités, de partage, que nos équipes ont eu à coeur de vivre avec vous le **vendredi 20 juin** tout au long de la journée pour ce qui concerne les élèves et pour tout public, **à partir de 17h**.

Venez nombreux !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.